



Où sont passés les Noëls en toute simplicité ?

Description

Andrée compare les Noëls d'aujourd'hui avec ceux de naguère. Et se demande si on ne pourrait pas renouer avec des réveillons de Noël plus modestes.

Par Andrée Lepetit

A notre époque, la fête de Noël a pris une très grande importance, beaucoup de monde pense et prépare ce jour très longtemps à l'avance. On achète le grand sapin qui sera installé dans la salle à manger. On ressort les décorations et les guirlandes qui étaient rangées dans la cave depuis l'année précédente, on pense au repas qui rassemblera toute la famille autour de la table, on court après les cadeaux et on arpente les magasins. Pourquoi Noël a-t-il pris tant d'importance ?

Les enfants recevront beaucoup de cadeaux de la part de toute la famille. Je me souviens de ma belle-mère, la mère de mon mari, qui me racontait ne recevoir qu'une orange à Noël et s'en satisfaire.

J'en recevais davantage. Pas autant de cadeaux que mes petits-enfants, mais j'étais gâtée quand-même.

Ma mère cachait les paquets sur le dessus de l'armoire sans réaliser que je pouvais les apercevoir. Je me souviens de mon bonheur d'avoir reçu un gros baigneur et aussi de ma joie en déballant la très belle poupée aux yeux bleus que m'avait offerte ma marraine !

Quelle déception en revanche, quand j'appris par une personne bien intentionnée de la famille que le père Noël n'existait pas ! J'en ai pleuré car un doux rêve s'évanouissait !

Durant mon enfance, nous ne faisons pas de repas gargantuesques mais le fait d'être au chaud, rassemblés tous ensemble près de la cheminée suffisait à notre bonheur.

Je trouve charmant de croiser le lendemain du réveillon de Noël dans les rues sur les trottoirs, les enfants s'amusant avec leurs nouveaux cadeaux, trottinette ou vélo qu'ils ont trouvé près du sapin. Les adultes qui les accompagnent affichent une petite mine. On les sent pressés de rentrer pour se reposer et se remettre de la longue soirée.

De nos jours les enfants sont couverts de cadeaux mais je ne suis pas certaine qu'ils les apprécient à leur juste valeur. Ils en reçoivent trop.

Noël est une fête merveilleuse qui apporte beaucoup de joie aux petits et aux grands car elle rassemble les familles. Mais elle pourrait se dérouler avec plus de simplicité.

Categorie

1. En direct

date créée

20/12/2021